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●おこちゃマイル（こども食堂） 

【団体：おこちゃマイル】 

 

 委  員： 近年、子どもたちの居場所がなくなっている中で、地域の力に

より子どもたちの成長している姿を知ることができて良かった。

こども食堂は、月１回の開催で何人程度の子どもたちが参加され

ているのか。 

 団  体： ハロウィンやクリスマスなどのイベント時は、70 名程度の子ど

もたちが参加している。少ない時でも 20 名程度参加している。

児童が少ない学区であるが大勢の子どもたちに来てもらってい

る。 

 委  員： 収入は主に補助金とのことだが、今後、補助金がなくなった後

の事業の継続性についてどのように考えているのか。 

 団  体： 事業に係る費用は、補助金と会の自己資金で賄っている。ま

た、今後も地域の自治会で支援していきたい。 

 委  員： 地域全体で支援しているので、心強く思う。対象は、小中学生

で、大学生がボランティアとして関わっているが、十代の居場所

にもなるように高校生も仲間に入れていただきたい。 

 


